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L’ amour plus fort que tout

 

Quelques pistes pour répondre aux enfants :

« Dans l’histoire du ‘Père et 
ses deux fils’, le fils le plus 
jeune n’a pas été gentil du 

tout, est-ce que son père va 
l’aimer encore ? »

C’est sûr, le père a été bien triste de 
voir son fils partir. Il a sûrement 
beaucoup attendu qu’il revienne,
il avait tellement peur de ne jamais 
le revoir. 
Le fils cadet, lui, a eu très peur de se 

faire gronder, et surtout de ne plus être aimé, … 
mais il a pensé à son père et à la vie qu’il pourrait 
avoir chez lui. Et il a décidé de revenir vers lui. 
Et, quelle joie, quel bonheur ! Son père l’aime 
toujours autant, il est tellement heureux de 
retrouver son enfant en vie qu’il organise une belle 
fête pour lui!

« On dirait que le père préfère
le plus jeune… ? »

Oh non, le père aime tout autant 
son fils ainé, mais celui-ci ne s’en 
aperçoit pas. Il est jaloux car il 
pense que son père préfère son 
petit frère… Cela ressemble un 
peu à ce qui se passe parfois à la 
maison non ? Mais son père 
continue à l’aimer de tout son 
cœur ! Il lui dit « Toi, mon enfant, 
tu es toujours avec moi, et tout ce 
qui est à moi est à toi ». Même si 
son fils ainé est très en colère, il 
espère vraiment qu’il fera la paix 
avec son frère et avec lui...

« Alors, est-ce que le fils ainé va venir 
faire la fête? »

On ne sait pas ce qu’il va choisir. Est-ce qu’il va dire 
« oui je viens à la fête, je veux faire la paix avec 
mon frère », « oui, papa, je sais que tu m’aimes, 
moi aussi je t’aime… » ou est-ce qu’il va dire non ?
C’est un peu comme nous, parfois on a du mal à 
faire la paix…

La question des « gentils » et des « méchants » est une préoccupation récurrente chez les jeunes 
enfants. La parabole du « Père et ses deux fils » donne déjà quelques pistes pour aborder cette notion.
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« Pourquoi Jésus a été tué, il était gentil 
pourtant ? »

Oh oui Jésus était gentil : Il était rempli de l’amour 
de Dieu et le partageait avec tous ceux qu’il 
rencontrait. Il passait du temps avec les gens pour 
les écouter, les aider, il guérissait des malades. Il leur 
a montré aussi comment s’aimer. Alors beaucoup de 
personnes l’écoutaient, avaient envie de le suivre, de 
faire ce qu’il disait. Mais des gens importants ont 
commencé à avoir peur qu’on ne les écoute plus. 
Et puis, certains des amis de Jésus commençaient à 
dire qu’il était le Fils de Dieu, et cela, ces gens 
importants ne voulaient pas le croire. Ils disaient
« C’est un menteur ! ». Ils étaient en colère contre 
lui. Alors ils ont décidé de le mettre à mort et il a été 
crucifié. 

« Qu’est-ce qu’on fête à 
Pâques ? »

A Pâques, on fête la résurrection 
de Jésus : Jésus qui est mort sur 
la croix, est ressuscité par Dieu! 
Cela veut dire qu’il est à nouveau 
vivant, mais vivant autrement : 
Jésus est auprès de Dieu, et en 
même temps avec nous, vivant 
pour toujours ! Cela veut dire 
aussi que l’amour de Dieu est 
toujours vivant, il est plus fort que la 
mort !
Tu vois, Pâques est une  grande fête ! Dieu nous 
aime tellement qu’il nous promet une vie remplie de 
son amour, un amour plus fort que tout.

« Ça veut dire quoi l’amour est plus fort 
que tout ? »

Quand on est triste ou en colère, que l’on se sent un 
peu méchant ou que quelqu’un a été  méchant  avec 
nous… on peut se sentir tout seul, tout recroquevillé 
sur soi, il fait froid dans notre cœur.
Dans ces moments-là, Dieu est près de nous,  même 
si on ne le voit pas et il nous dit qu’il nous aime. C’est 
un peu comme s’il nous prenait dans ses bras, 
comme le père dans la parabole, pour nous dire « Tu 
es mon enfant, tu es précieux pour moi, je sais que 
toi aussi tu peux aimer ». Alors si on pense bien fort 
à tout cet amour que Dieu a pour nous, on se sent 
mieux, comme près d’un soleil qui réchauffe. On 
peut à nouveau offrir un sourire, demander pardon, 
faire la paix… et la vie devient tellement plus belle !

« Mais alors, Dieu il aime aussi ceux 
qui sont méchants ? »

Oui, Dieu aime tous les hommes, même ceux qui 
font des choses méchantes. C’est comme dans 
l’histoire du « Père et ses deux fils » : Dieu donne 
son amour à tout le monde, tout le temps, et 
lorsqu’on dit non à cet amour, c’est-à-dire lorsqu’on 
fait quelque chose de méchant, il est triste, parce 
qu’il sait que cela ne nous rend pas heureux. Alors 
c’est un peu comme s’il frappait à notre porte en 
nous disant : « Eh souviens-toi : c’est l’amour qui est 
plus fort ! ». Tu sais, il y a beaucoup de gens qui 
n’étaient pas très gentils à un moment de leur vie et 
qui ont décidé après d’essayer de vivre comme Jésus 
l’a demandé. Alors, nous aussi on peut essayer !

« A quoi ça sert le Carême ? »
Le temps du carême, ce sont les 
40 jours avant Pâques. Pendant 
ce temps, on se prépare à fêter 
Pâques. Comment? Les colères, 
les disputes, les peurs, on les 
laisse de côté, un peu comme si 
on faisait du ménage. Cela fait de 
la place, pour mettre un peu plus 
d’amour ! Alors à chacun de  
trouver des idées : aider maman à 

mettre le couvert, jouer avec un 
copain qui est toujours tout seul 

dans la cour d’école, prêter ses jouets à 
son petit frère, ne pas se moquer … Tout ce qui fait 
que l’amour sera plus fort que tout !
Ce n’est pas toujours facile, mais on peut demander 
à Jésus de nous aider !

« Oh oui, ce n’est pas facile, mon petit 
voisin, il m’embête tout le temps, 

pourquoi il est méchant? »
Peut-être qu’il est en colère à propos de quelque 
chose, peut-être qu’on ne lui a pas bien appris à faire 
attention aux autres, peut-être que… Il a sûrement 
besoin qu’on l’aide à faire moins souvent « le 
méchant »... cela le rendrait plus heureux, c’est sûr !  
Toi, tu peux essayer de jouer avec lui, lui montrer 
l’exemple en essayant d’être gentil avec lui. Peut-être 
qu’en te voyant faire, il se rendra compte qu’on est 
plus heureux comme ça, en étant plein d’amour les 
uns pour les autres.

Et à l’approche de Pâques, la question des  « gentils » et des « méchants » suscite de 
nouvelles questions… » 


